



Été 2022 :

L'évènement archéologique à Saint-Léger-de-Montbrillais

Découvrez les fouilles du site néolithique de La Mangeoie



Pour la première fois, le site de la Mangeoie sera ouvert aux visiteurs :

Samedi 6 août à 11h*

Mardi 9 et jeudi 11 août à 17h*

Rendez-vous 30 minutes avant ces horaires à la mairie de Saint-Léger-de-Montbrillais : co-voiturage préconisé au regard des problèmes de stationnement sur site et du danger avec la D 347.

Ne manquez pas l'occasion de découvrir les résultats exceptionnels de la première campagne de fouilles de 2021 et les mobiliers inédits qui seront cette année encore exhumés des sondages de l'enceinte (site d'habitat).

Visite commentée par l'archéologue Vincent ARD.



Au terme de cette visite inédite, découvrez l'exposition originale de Sébastien Joffre « Chasseur de Dolmens » (des photos de dolmens régionaux depuis un drone) agrémentée d'une exposition sur le patrimoine mégalithique loudunais créée au musée Charbonneau-Lassay de Loudun.

À la salle des fêtes de Saint-Léger-de-Montbrillais.